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Résumé :

Cette recherche part de I’importance cruciale de la filiere avicole chair. Compte tenu du fait
que la viande de volaille est une source de protéine appréciable et économique. L objet de
notre étude porte sur les contraintes liées au dysfonctionnement du segment d’abattage, elle
porte sur le diagnostic des différentes fonctions de 1’unité d’abattage avicole de Sétif UUA
(Sétif), ce qui nous a permis de déceler ses points forts et ses points faibles. Dans les faits
celle-ci posséde des potentialités relativement importantes et reste confrontée a quelques
contraintes, ce qui obligerait les responsables de cette entreprise a prendre les bonnes mesures

stratégiques afin de se maintenir sur le marché.

Mots clés : Filiére avicole, Poulet de chair, abattoir, Sétif
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Abstract :

This research starts from the crucial importance of the flesh poultry sector. Given the fact that
poultry meat is a valuable and economical source of protein. The subject of our study
concerns the constraints related to the dysfunction of the slaughter segment, it relates to the
diagnosis of the various functions of the poultry slaughter unit of Setif UUA (Setif), which
allowed us to detect its strengths and weaknesses. In fact, it has relatively significant potential
and still faces some constraints, which would force officials of this company to take the right
strategic measures to stay in the market.

Keywords: Poultry sector, Broiler, abattoir, Setif



